

PRESS RELEASE
NO: 015/04/2021

Rayakan HUT di Bulan Penuh Berkah
**TASPEN Berbagi Kebahagiaan Serentak di 57 Kantor Cabang
Seluruh Indonesia**

Jakarta (26/04/2021) – PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Persero) atau TASPEN kembali berbagi kebahagiaan dalam merayakan Ulang Tahun ke-58 yang bertepatan dengan bulan Ramadhan melalui program *Corporate Sosial Responsibility* (CSR). Salah satunya digelar di halaman parkir kantor, dimana Direktur Utama TASPEN A.N.S Kosasih memberikan 580 paket sembako untuk warga disekitar kantor TASPEN dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan. Program CSR yang juga dilaksanakan serentak di 57 Kantor Cabang TASPEN di seluruh Indonesia ini merupakan wujud komitmen perusahaan dalam mengusung semangat BUMN yang selalu melayani dan menebarkan kebaikan untuk Indonesia.

Direktur Utama TASPEN mengatakan, "Pemberian paket sembako ini merupakan salah satu dari rangkaian kegiatan sosial perayaan HUT TASPEN yang ke-58 Tahun. Seiring dengan tema yang kami usung tahun ini yaitu Sukses TASPEN melalui AKHLAK dan PAHALA, ini menjadi momen bagi kami untuk berbagi kebahagiaan kepada seluruh peserta dan masyarakat dan kami berharap TASPEN memperoleh keberkahan atas serangkaian kegiatan sosial yang telah dilakukan."

Lebih lanjut, Kosasih mengatakan, kegiatan ini merupakan wujud tanggung jawab sosial (*Corporate Sosial Responsibility*) PT TASPEN (Persero) kepada masyarakat. Terlebih lagi, menurutnya, ini adalah bentuk komitmen nyata TASPEN dalam mengusung semangat BUMN yang selalu melayani dan menebarkan kebaikan untuk Indonesia.

Beberapa rangkaian kegiatan sosial yang dilaksanakan TASPEN antara lain Santunan kepada Panti Sosial Tresna Werdha Budi Mulia 1, TASPEN Smile yaitu pemberian bantuan untuk operasi bibir sumbing melalui Yayasan Beri Perubahan Indonesia, TASPEN Pintar yaitu pemberian paket sekolah kepada Panti Sosial Asuhan Anak Balita Tunas Bangsa, TASPEN Berbagi yang terdiri dari santunan kepada 4 (empat) panti asuhan, pemberian beasiswa pendidikan, dan santunan karyawan/wati pensiunan TASPEN yang sakit maupun yatim/piatu.

"Tentunya kegiatan sosial ini juga serentak dilaksanakan di 57 Kantor Cabang TASPEN yang tersebar di seluruh Indonesia. Kami juga memberikan bantuan 580 kursi roda untuk kaum difabel, ASN/keluarga serta masyarakat." Ungkap kosasih.

Selain kegiatan sosial yang dilakukan di Bulan Ramadhan ini, TASPEN telah melakukan beberapa penyaluran CSR dalam bentuk pemberian bantuan korban bencana alam di berbagai daerah di

Indonesia diantaranya Kalimantan Selatan, Sumedang, Jawa Barat, Mamuju, Boyolali, Nusa Tenggara Timur, pemberian unit mobil operasional kepada KORPRI, 2 unit ambulans kepada POLRI dan BKN, Pembangunan Pesantren An Nawawi Tanara, bantuan wirausaha pintar bagi ASN, bantuan tempat ibadah, bantuan pendidikan dan lain sebagainya.

Atas komitmen TASPEN dalam mengimplementasikan Program CSR ini, pada tahun 2021 TASPEN meraih 3 penghargaan pada ajang TOP CSR Award 2021 diantaranya Top Leader On CSR Commitment 2021, Top CSR Award 2021 dan Top CSR Kategori Khusus untuk Program Wirausaha Pintar ASN.

“TASPEN akan terus berkomitmen secara nyata dengan mengimplementasikan program CSR yang berkelanjutan kepada peserta dan masyarakat demi meningkatkan nilai ekonomi dan sosial Indonesia,” tutup Kosasih.

Sebagai kanal informasi dapat menghubungi TASPEN Care: tcare.taspen.co.id/tcare, Call Center (1500-919) dan sosial media TASPEN di IG: [@taspen.kita](https://www.instagram.com/taspen.kita), Fanpage FB: [@officialtaspen](https://www.facebook.com/officialtaspen), Twitter: [@taspen](https://twitter.com/taspen), YouTube: TASPEN.

Jakarta, 26 April 2021

Pgs SVP Sekretaris Perusahaan,

Henra